



Paroisse St Régis en Lézignanais

Vivre le Carême en paroisse avec « Carême dans la ville » a été une belle expérience de vie.

Le Carême ? C'est quoi ? A partir de nos vies avec leur poids humain pour aller jusqu'au Christ, chemin de mort et de résurrection et d'arriver à Pâques. C'est un chemin de renouvellement et Dieu nous accompagne.

Quatre rencontres : Nous avons cheminé avec les Evangiles.

Saint Marc 2,1-12 ; Saint Luc 15,1-3 ; 11-32

Que de belles découvertes ! Nous ne sommes pas seuls sur le chemin, nous cheminons ensemble.

Nous avons prié, chanté, partagé un pain magnifique, et nos réflexions furent riches en découvertes. Les uns faisant avancer les autres dans un partage sans tabou. Une belle communion entre nous, avec les prêtres et leurs témoignages de vie ; La découverte du pardon de Dieu pour nous pauvres pécheurs. La dimension de la miséricorde infinie de Dieu à travers le sacrement du pardon.

Je retiendrai ce texte trouvé au fond d'une église.

La recette de Dieu, pour faire de nous des pains vivants

« -Mélanger la farine de nos vies avec l'eau de notre baptême, pétrir longtemps à l'aide de la foi, le temps qu'il faudra, avec la parole de son fils, y ajouter le sel de l'espérance et passer le tout au feu au feu de son amour. »

« Mais toutes nos vies sont faites pour être partagées comme le pain. Toutes nos vies sont nourriture pour nos frères, avec le grand pain de l'Eucharistie, le pain de ce Jésus qui a dit « Je suis le pain vivant descendu du ciel »

A présent il faut assimiler tout ce que nous avons entendu. Peut-être souhaiter que ces rencontres se renouvellent pendant les temps de la vie liturgique.

L'équipe de « Carême dans la ville »

